

NHK大河ドラマに 協力する市の窓口



2020年のNHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」の制作に協力しようとする鎌倉市観光課は4月新設された「大河ドラマ・オーバーツーリズム部門」を任せられた。「町の力を結集してドラマ作りに協力し、いい意味で鎌倉文化を見直すチャンスにしたい」との意気込みを胸に始動した。

ドラマは三谷幸喜さん作で、鎌倉幕府誕生を背景に権力の座をめぐる繰り巻く。そこに観光客が押し寄せるのは間違いない。建設の場所はどこ？市民生活と共存するにはどうしたらいいか。課題は山積み。市の窓口は、6月から市観光協会と力を合わせて取り組む。

東京都区高輪で生まれ育った。大学、大学院では新元号「令和」の考案者目される中西進氏に師事し、万葉集を研究した。30歳を前に学者への道から教師に転じた。平塚江南高校などで国語を教え、最後は鎌倉高校の副校長だった。

2018年、一般人にはあまり知られていない鎌倉の文化コンテンツの掘り起こしなどを担当する市の職員公募に応じ、採用された。文化人権課の課長として2年間、鎌倉が万葉研究の地だったことなどを

谷戸の風

73

ハッピー 山内 静夫



木版画 藤本宿

新型コロナウイルスに感染して、多くの人々が亡くなった。他人事のように感じてはいたけれど、志村けんさんがコロナ感染で死去したニュースが報じられ、この病気が我が身に迫っている感じがした。

志村さんは知り合いではないけれど、テレビを通じてあったかいついかなった。映画とちがって、テレビでお馴染みの俳優さんは身近に感じられ、その中で志村さんは芸人臭さが出て、ほんとうに親しみのある人だった。

小町通りという鎌倉の目抜き通りのBAR BAR HAPPYという椅子に座ったお任せ。何とも言えない。

鎌倉観光自粛の呼びかけ

新型コロナウイルス対応の支援策も

新型コロナウイルス感染症拡大緊急事態宣言の発令を受け、4月16日、鎌倉市と市商工会議所(久保田陽彦会頭)、観光協会(大森道明会頭)の三者は、鎌倉への訪問自粛を呼びかけた。これは、4月7日付で発令された

政府の緊急事態宣言以降、全国で外出自粛が強化されているが、他地域から鎌倉への訪問者が多くあることから自粛強化を要請した。

松尾市長「今は命を守ることを最優先にしたい」、久保田会頭「早くこのトンネルを抜けたらいい」、大森会長「自分だけは大丈夫と考えず自粛を」と呼びかけた。

鎌倉市は、市内の飲食店などの中小事業者を対象に、家賃を最大で100万円(1月当たり50万円)



人影のまばらな鎌倉。小町通り3月中旬



鎌倉市在住の著者が長年携わっていた仕事にまつわるエッセイ集。前半はカウンセラーへの成り行きのエピソード、後半は事例とカウンセリングの理念やスキルの一部が面白く書かれている。

著者は大学卒業後約10年勤めた大手企業を退職し、また一般的でなかったカウンセラーという分野を学び、1970年代にカウンセリングの先進

NPO ミャンマー フアミリー MFCCG (33)
法人 クリニックと菜園の会 MFCCG (33)

世界がみなで立ち向かう新型コロナウイルス感染症の現状とMFCCGの活動 STAY HOME

代表理事 名知仁子

我々はミャンマーの僻地ミヤウンミヤという地域で15の村を巡回しながら移動クリニックと家庭菜園レベルの有機野菜栽培の支援を行っています。「医」だけでなく「食」との二本柱で人の「命」を育み、「夢」を繋ぐ活動をしています。現在、世界中に広がっている新型コロナウイルスに感染してしまっ



タンジー村の井戸完成

解決できるのは我々一人の意識と行動だけだと感じます。世界が一つになりこの困難を乗り越えなければなりません。

事務局 東京荒川区東尾久8-41-23 FAX 03-68807-7409

Email: myanmarfog.info@gmail.com
HP: http://mfccg.or.jp/ FB: https://www.facebook.com/mfccg.or.jp

予約客しかとらない。あはるはおぼろちゃん。80歳後半、70歳に近いかと想像して今年85歳だといふ。言葉に話をして、椅子に座ったお任せ。何とも言えない。

戸ごころから発生する電気の供給をマネージメントできるかの結論を昨年12月に出し、それから井戸を掘り始めました。

鎌倉といえば...

鳩サブレ

豊島屋

http://www.hato.co.jp

最終の棲み家を考える 73 屋根がおかしい

先日当社のお客様の所へ「近所で工事をしている者が、お宅の屋根がまわっていますので見てあげます」とインターホン越しに訪問があったようです。お客様は不安になり、「いまは様子を見させてください」と見せざるやうに横断して見せてくれました。訪問営業がすべて悪いわけではありませんが、家に住んでいる人は、家に関する情報は入る業者を決めておかないと多大な出費の時期にやってくるので、注意して金銭を提示し、「今キヤンペーン期間なので提示額より20%安くできます」と営業をしていって、その家を建てた元請け業者との関係を強めることです。建売や中古住宅の方は近所の工務店、建設会社と日頃から相談できる関係を築くことが大切です。

■日回建設 鎌倉市大船1-15-3
TEL: 0467-47-5140 http://www.hiyuga.co.jp

お香 香炉 香道具 匂い袋 高級線香 念珠 他

鎌倉に蘇える 香司 鬼頭天薫堂 鎌倉 伝統の香り

鎌倉市雪の下1-7-5 小町通り八幡宮寄り
TEL: 0467-22-1081 (代)
http://www.tenkundo.co.jp/

八幡宮前・蒲焼専門店

茅木家

ちぎ

(22) 1460